

DRG

Hendri Kampai: Pendidikan Gratis, Hak Seluruh Rakyat Indonesia yang Harus Diperjuangkan

Updates. - DRG.OR.ID

Dec 20, 2024 - 14:51



PENDIDIKAN - Bayangkan sebuah desa kecil di pelosok Indonesia, tempat anak-

anak setiap pagi berjalan berkilometer melewati sawah dan sungai demi sampai di sekolah. Di sekolah sederhana itu, guru-guru dengan dedikasi tinggi mengajarkan mereka membaca, menulis, dan berhitung. Namun, meski pendidikan dasar di desa itu tersedia, banyak keluarga kesulitan membayar biaya seragam, buku, atau bahkan uang [sekolah](#). Akibatnya, banyak anak yang berhenti sekolah, terjebak dalam lingkaran kemiskinan yang seolah tak berujung.

Pendidikan Gratis: Janji Konstitusi

Konstitusi [Indonesia](#) dengan jelas menyatakan bahwa pendidikan adalah hak setiap warga negara. Namun, kenyataan di lapangan masih jauh dari ideal. Masih banyak anak-anak yang kesulitan mendapatkan akses pendidikan yang layak karena keterbatasan biaya. Padahal, pendidikan adalah kunci utama untuk membuka pintu kemajuan, baik bagi individu maupun bangsa.

Mengapa Pendidikan Gratis Begitu Penting?

Pendidikan gratis bukan hanya soal keringanan biaya, tetapi juga soal keadilan sosial. Ketika setiap anak, tanpa memandang latar belakang ekonomi, memiliki akses yang sama untuk belajar, kita menciptakan kesempatan yang adil bagi semua orang untuk berkembang. Pendidikan gratis adalah fondasi untuk mencetak generasi masa depan yang tidak hanya cerdas, tetapi juga mampu berkontribusi bagi pembangunan negara.

Selain itu, pendidikan gratis dapat memutus rantai kemiskinan antargenerasi. Dengan pendidikan, anak-anak dari keluarga kurang mampu memiliki peluang untuk mendapatkan pekerjaan yang lebih baik, meningkatkan taraf hidup mereka, dan membantu keluarganya keluar dari kemiskinan.

Belajar dari Negara Lain

Negara-negara seperti Finlandia telah membuktikan bahwa pendidikan gratis yang berkualitas dapat menjadi pendorong utama kemajuan bangsa. Di sana, pendidikan tidak hanya gratis, tetapi juga dirancang untuk memberikan pengalaman belajar terbaik bagi setiap anak. Hasilnya? Finlandia kini dikenal sebagai salah satu negara dengan sistem pendidikan terbaik di dunia.

Bagaimana dengan Indonesia?

Indonesia sebenarnya telah memulai langkah besar dengan adanya program wajib belajar 12 tahun. Namun, tantangannya masih banyak: kualitas pendidikan yang belum merata, keterbatasan fasilitas di daerah terpencil, dan beban biaya tambahan yang masih harus ditanggung oleh keluarga siswa.

Untuk mewujudkan pendidikan gratis yang benar-benar menyeluruh, pemerintah perlu berinvestasi lebih besar pada sektor pendidikan, mulai dari membangun infrastruktur sekolah, meningkatkan kesejahteraan guru, hingga memastikan semua anak mendapatkan akses ke teknologi pendidikan modern.

Pendidikan Gratis: Investasi Masa Depan

Mewujudkan pendidikan gratis mungkin terlihat sebagai beban anggaran yang besar, tetapi sesungguhnya ini adalah investasi jangka panjang yang akan membawa keuntungan besar bagi negara. Dengan generasi muda yang terdidik, Indonesia dapat bersaing di kancah global, menciptakan inovasi, dan mengatasi berbagai tantangan di masa depan.

Saatnya Bersama-sama Berjuang

Pendidikan gratis bukan hanya tanggung jawab pemerintah. Masyarakat, perusahaan, dan organisasi non-pemerintah juga memiliki peran penting dalam mendukung inisiatif ini. Dari menyediakan beasiswa hingga membangun perpustakaan di desa-desa, setiap langkah kecil akan membawa kita lebih dekat pada impian besar: pendidikan gratis untuk semua.

Mari kita jadikan pendidikan gratis sebagai gerakan nasional. Karena pendidikan adalah hak, bukan privilese. Dan setiap anak Indonesia, dari Sabang sampai Merauke, berhak untuk bermimpi dan mewujudkan masa depan yang lebih baik melalui pendidikan.

Jakarta, 20 Desember 2024

Hendri Kampai

Ketua Umum Jurnalis Nasional Indonesia/JNI/Akademisi